

Burundi : plus de 800 vaches atteintes de fièvre aphteuse dans le Sud

@rib News, 03/02/2015 - Source Xinhua La maladie de la fièvre aphteuse a attaqué depuis plus d'un mois les vaches de la quasi-majorité des neuf communes de la province de Bururi, dans le sud du Burundi, où l'on dénombre 844 vaches déjà touchées, a rapporté mardi la radio nationale du Burundi. La commune de Bururi vient en tête avec 346 vaches touchées, suivie de celle de Rutovu (250 vaches) et de Vyanda qui en compte 126 vaches.

Bernard Habonimana, le directeur provincial de l'Agriculture et de l'Elevage à Bururi, affirme avoir déjà enregistré une nette diminution de la production de lait à cause de cette maladie contre laquelle il dit ne pas avoir encore de vaccin disponible dans les stocks. Il a invité les éleveurs à pratiquer la stabulation permanente pour limiter la prolongation de cette maladie dont les symptômes sont notamment la température élevée, les plaies au niveau des sabots, l'inappétence des animaux et les ulcérations au niveau de leurs bouches. Seules les communes de Burambi, Buyengero et Songa ne sont pas encore touchées dans cette province de Bururi.